

第67回大澤駅伝競走大会



佐野市出身・桐原翔太さん(右)

2月5日、佐野市運動公園陸上競技場を発着・中継点として大澤駅伝競走大会が開催されました。この駅伝は、3千メートル障害で日本記録を樹立しながら、太平洋戦争で戦死された大澤龍雄さん(佐野市牧町出身)の追悼行事として開催されているもので、今年は180以上のチームが参加し、各クラスで競われました。

一般の部では大学4年生が中心となった「アキバプロジェクト」が優勝。日大の石川颯真さん(佐野日大出身)たちが、桐原翔太さん(東海大、佐野市出身)らの競技生活引退や卒業記念レースとして参加したもので、笑顔で襷をつなぎつつ、全国レベルの走りを見せてくれました。

高校男子の部では千葉県専修大松戸Aが、高校女子の部では長野県長野東高校Aが優勝。中学男子では那須塩原市の三島中学校、中学女子では千葉県の鎌ヶ谷市立第二中学校Aが優勝しました。

各地から多くの選手・応援の方々にお越しいただきました。



栃木県郡市町対抗駅伝競走大会

栃木県内の各郡市町を代表するランナーたちが、県庁から栃木市陸上競技場までの往復10区間60.02Kを襷でつなぐ駅伝大会が1月29日、開催されました。

昨年、往路・復路優勝の完全優勝を果たした佐野市Aは、連覇に挑戦。5区では石川颯真さん(日大)が、区間賞(区間新記録)の快走をみせたものの、今回は総合第3位の結果でした。

そして、参加するBチーム中トップ、総合入賞を目標とした佐野市Bチームは、2区で小林淳輝さん(上武大)、8区で宮崎佑喜さん(佐野日大)が区間3位の走りで、見事目標達成の総合8位でした。



石川颯真さん(日大) 区間新の走り

区間	距離	区分	佐野市A(往路3位・復路5位・総合3位)			佐野市B(往路9位・復路5位・総合8位)		
			選手名	所属	順位	選手名	所属	順位
1区	2.7	中学生女子	松崎 愛	佐野北中	6位	古橋佳奈	赤見中	21位
2区	5.76	男子(高校・一般)	樋口翔太	佐野日大	9位	小林淳輝	上武大	3位
3区	8.13	男子(高校・一般)	関沼和暁	白鷗足利	3位	小美濃駿	平成国際大	4位
4区	3	中学生男子	亀田航希	田沼西中	8位	針谷咲輝	佐野北中	16位
5区	10.42	男子(高校・一般)	石川颯真	日本大	1位	鹿嶋基史	平成国際大	15位
6区	10.42	男子(高校・一般)	植松 蓮	プレス工業	9位	金子智哉	日本大	6位
7区	3	女子(中学生以上)	安藤優香	白鷗大	5位	飯田亜弥	白鷗足利	8位
8区	8.13	男子(高校・一般)	阿部泰久	法政大	6位	宮崎佑喜	佐野日大	3位
9区	5.76	男子(高校・一般)	亀山隼吾	順天堂大	6位	松村匡悟	佐野日大	12位
10区	2.7	中学生男子	柏瀬登博	城東中	11位	千葉大夢	佐野北中	10位





佐野かるた「鉞毒に命をかけた田中正造」

佐野市の名所や歴史、ゆかりの人物などが詠まれる「佐野かるた」のかるた取り大会が、22日、アリーナたぬまで開催されました。

この大会は、佐野子ども会連合会の主催で行われており、市内各地区の子ども会員のうち各学年男女1名が参加し、取ったかるたの枚数を地区別で競うもの。

子どもたちは、広げられたかるたに目を凝らし、かるたが読み上げられると、見事な早さでかるたを取っていました。

優勝したのは、界地区子ども会。男女それぞれで優勝で、昨年に続く優勝でした。



市役所 ロビーコンサート

2月2日の正午～1時の時間帯に、ピアニスト・新井啓泰さん、ヴァイオリン・神山みどりさん、ソプラノ歌手・島田瑛子さんによるロビーコンサートが開催されました。

演奏では「ラブソディー・イン・ブルー」など馴染みのある曲が披露され、市役所を訪れた方たちは足を止め、すばらしい音色や歌声に耳を傾けました。

演奏を聞き終えると「今日1日幸せな気持ちで過ごせそうです」「音楽のすばらしさを身近で感じられました。すばらしい企画をありがとうございました」といった声が聞かれました。

唐沢山城跡を学ぶ講演会

全国山城サミットの開催に先駆け、プレイベントとしての講演会が4日、佐野市文化会館で行われました。

この日は、講師として宮武正登さん(佐賀大)をお招きし、戦国時代から近世にかけての石垣の組み方の変遷を説明していただいたうえで、唐沢山城跡の石垣について「豊臣秀吉の頃作られたもので、朝鮮出兵時に築城された肥前名護屋城跡と類似し、東日本では非常に貴重」と解説いただきました。



唐沢山城跡の高石垣(左)と肥前名護屋城跡の石垣(右)

全国山城サミット実行委員会を設立

今年11月に佐野市で開催される全国山城サミットの準備を進めるため、1月31日、実行委員会の設立総会が開催され、会長に藤波一博さん(佐野市観光協会会長)、名誉会長に岡部正英市長が選ばれました。

今後、市では官民挙げて日本有数の山城・唐沢山城跡をPRしていきます。

